
 
 

COMUNICATO SINDACALE 
 

Nella giornata di oggi si è svolto l’incontro di verifica tra la Direzione Aziendale Selex Elsag, Selex Service 
Management e le OO.SS. FIM, FIOM, UILM  Nazionali, Territoriali e  RSU. 
L’Azienda ha dichiarato che, in riferimento alle prospettive dell’avvio del SISTRI, allo stato attuale, pur in 
presenza di segnali positivi da parte del Ministero dell’Ambiente, non si registrano ancora atti concreti che 
lascino intravedere una imminente partenza del progetto. 
Le OO.SS. sono state convocate dal  Ministero dell’Ambiente il giorno 10 ottobre alle ore 9. L’obiettivo di 
tale incontro è quello di attivare le opportune pressioni per far sì che i tempi di ripresa del programma siano 
i  più brevi possibili, cosa che per  il Sindacato assume grande rilevanza sia sul piano della legalità della 
gestione dei rifiuti, sia sul piano occupazionale; sarà inoltre l’occasione per verificare la reale volontà del 
Governo di far partire il Sistema. 
L’Azienda ha ribadito che, non avendo certezza sulla data di partenza del Sistri, richiederà una proroga 
della Cassa Integrazione Ordinaria per ulteriori 13 settimane. Nei prossimi giorni sarà pertanto avviata la 
procedura in termini di legge. 
Inoltre l’Azienda ha ribadito che la gestione della Cassa, riferita al mese di agosto e settembre, ha 
rispettato complessivamente quanto previsto dall’accordo tra le parti.  
Per quanto riguarda il processo di riduzione dei dirigenti, l’Azienda ha confermato l’uscita, da gennaio, di 2 
unità e la volontà di proseguire con ulteriori riduzioni. 
Per quanto concerne la ricollocazione dei lavoratori nelle altre aziende, la Direzione Aziendale ha 
dichiarato che ci sono opportunità per circa una decina di lavoratori e che tale processo sarà  avviato a 
partire dal 15 di ottobre. 
Inoltre, nel quadro della riduzione dei costi, l’Azienda ha distaccato transitoriamente 2 dipendenti presso 
Electron, società controllata da Selex Elsag. 
Tale società potrebbe assorbire ulteriori  3 o 4 lavoratori. 
Le OO.SS. hanno rilevato che, fermo restando l’impegno di utilizzare tutti gli strumenti di pressione su 
Governo e Ministero dell’Ambiente  al fine di far partire il Sistri e superare la CIGO,  sul fronte aziendale la 
gestione della Cassa ha registrato alcune incongruenze derivanti da: 
-  criteri di soggettività in alcune funzioni aziendali che hanno beneficiato di qualche giorno di riduzione 

di Cassa; 
- I  Dirigenti non hanno dato il contributo di solidarietà che la situazione richiede. 
 
Per tali ragioni FIM, FIOM e UILM hanno ribadito che la proroga della Cassa Integrazione dovrà prevedere 
un riequilibrio tra giornate lavorative e giornate di sospensione, in particolare per quei lavoratori che sono 
stati in Cassa a zero ore per l’intero periodo. 
Inoltre le OO.SS, in vista del programmato incontro del 23 di ottobre,  hanno chiesto all’Azienda la 
presenza dell’AD di SeMa  per fare il punto sia sul futuro dell’Azienda stessa, sia sugli altri progetti in corso.  
Sarà fornito ai lavoratori un aggiornamento dopo l’incontro con il Ministero dell’Ambiente del giorno 10 
ottobre, mentre l’Assemblea Sindacale si terrà nei giorni successivi al previsto incontro del 23 ottobre con 
l’Azienda. 
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